Mein Onkologe freut sich sehr über alle Alternativen, die mich bei meiner Genesung unterstützen. Ich habe ihm im September 2022 von dir erzählt, als du anfingst, mir die Fernheilungen zu schicken. Der Onkologe ist sehr zufrieden mit der Art und Weise, wie die Immuntherapie mir hilft. Er erklärte mir, dass die Immuntherapie meine Zellen stärkt, damit sie jede Krankheit in meinem Körper bekämpfen können. Er ist überrascht, wie ich mich erholt habe und fast keine Nebenwirkungen habe. Ich spüre Körperschmerzen vom Rheuma und der Arthritis. Es sind Reaktionen auf die Immuntherapie, sie nehmen ab, wenn ich mich mehr bewege. Der Tumor im linken Lungenflügel war größer als 10 cm, ich hatte mehrere Ableger. Jetzt sind die anderen infizierten Organe sauber und gesund. Vom Tumor an der Spitze des linken Lungenflügels gibt es nur noch einen Punkt. Der Onkologe vermutet, dass es wie eine leere Hülle ist, die übrig geblieben ist. Er hofft, dass sie auch verschwindet...!! Für mich ist klar, dass mir die Fernheilungen helfen. Ich lebe sehr frei und glücklich und feiere das Leben intensiv.